

令和2年12月17日

保護者 各位

上市町教育委員会

### 中学3年生とともに（II-第27報）

年明けから、中学3年生にとっては、緊張した日々が続くことになります。

高校への進学にあたり、学習の追い込みはもとより、新型コロナウイルス感染症に対する予防の取り組みが何より必要な時期になります。先日からの初雪がいきなり根雪になるような気配も感じられ、寒さが続く予報もあります。ますます、感染拡大が懸念されるところです。

中学3年生にとっては、1月に入りすぐに私立高校の出願など、長い高校受験のシーズンが始まり、3月の卒業式直後の合格発表まで、息をつく間もない日々となります。ご家庭では、保護者の皆様だけでなく、兄弟なども含め、例年以上に緊張される日々が続くことになると思われます。

受験生である本人たちにとっては、家族の皆様の感染症を防ぐための協力が何より大きな力となります。また、同じ校舎で過ごす、1、2年生にとっても、感染しないことがとても大切なことになります。

受験という人生の大きな節目に、感染症に向き合うことになったことは、とても辛いことですが、周囲の皆さんのがそのことを受け止めて、しっかり感染防止の取り組み、すなわち、新しい生活様式を守ることで支えていただきたいと思います。